

Sieg und Niederlage für den UHC Brienz

Zweite Runde der Meisterschaft in Meiringen

Beinahe daheim setzte sich der UHC Brienz in Meiringen gegen den SC Rüeggisberg durch. Im zweiten Spiel der 3. Liga Kleinfeld gegen den Tabellenführer Outsiders Ostermundigen unterlagen die Brienzler jedoch mit 11:5.



Rüeggisberg lanciert einen Angriff auf das Tor des UHC Brienz.

Eine Niederlage und ein Sieg. Mit dieser Bilanz startete der UHC Brienz im September in die Saison. Am Sonntag standen in der Pfrundmatte-Turnhalle die Meisterschaftsspiele der zweiten Runde auf dem Programm. Als erstes trafen die Brienzler auf den SC Rüeggisberg – gegen welchen sie sich bereits während der ersten 20 Minuten einen Vorsprung erarbeiteten. Schnelle und gut kombinierte Spielzüge liessen den Gegner ins Hintertreffen geraten. Die Gäste aus Rüeggisberg wollten dies aber nicht auf sich sitzen lassen und konterten in der zweiten Halbzeit aggressiver. Nach einem erfolgreichen Freistoss bekamen die Rüeggisberger Aufwind und gaben noch einmal alles.



Die Brienzler im schnellen Spiel gegen den SC Rüeggisberg.

Ostermundigen überlegen

Im Eifer des Gefechts – bei einem Spielstand von 6:3 für Brienz – kam es zu einem heftigen Zusammenprall zweier Spieler – wonach der Brienzler Spieler nicht mehr einsatzfähig war. Offensichtlich irritiert durch den Verlust ihres Mitstreiters zog sich der UHC Brienz etwas zurück. Die Gegner aus Rüeggisberg wussten dies zu nutzen und schossen so weitere Tore. Letztendlich endete das Spiel mit einem knappen 6:5-Sieg für Brienz. Nur zwei Stunden nach Beginn des ersten Matches, folgte Spiel Nummer zwei. Gegen den momentanen Tabellenführer, die Outsiders Ostermundigen, gingen die Brienzler in den ersten zehn Minuten 2:1 in Führung. Doch die Überlegenheit des starken Gegners war offensichtlich. Die Partie endete mit dem deutlichen Resultat von 11:5 für die Gäste aus Ostermundigen.